

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan kasihNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dengan judul **“Pengembangan Media Pembelajaran *Mobile Learning* Menggunakan *Ispring Suite 9* Berbasis Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang dengan berbagai prosedur dan tahapan sesuai standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari banyak pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis ini menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu serta bimbingan dan arahan kepada penulis sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing selama perkuliahan sampai saat ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Mariani, M.Pd, Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi penelitian ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada ketua jurusan Matematika FMIPA Unimed Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si beserta staf yang telah membantu penulis. Penulis juga berterimakasih kepada kepala sekolah SMP Negeri 2 Sidikalang Bapak Drs. Elisman Sitinjak yang telah memberikan ijin untuk melaksanakan penelitian, Ibu Roida Roberta Sitio, S.Pd dan Ibu R. Simanjuntak, S.Pd selaku guru matematika di SMP Negeri 2 Sidikalang yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian, serta adik-adik siswa/i SMP Negeri 2 Sidikalang yang terlibat dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Charles Nainggolan dan Ibu tercinta Roida Sinaga, Amd.Kep., juga kepada

kakak Rikayanti Nainggolan, S.T., Meli Iskana Nainggolan, Lisda Juniarta Nainggolan, Amd.Kes, dan adik Naomi Nainggolan, A.Md,S.I, Samuel Nainggolan serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan moral dan materiil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kelompok Kecil Big Boaz SG, Feodora Andraya SG yang selalu mendoakan dan teman seperjuangan Pendidikan Matematika Reguler C 2016 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberikan semangat selama penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penyelesaian skripsi ini baik dari segi isi maupun bahasa. Oleh sebab itu, penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, Oktober 2021  
Penulis,

Marsintauli Nainggolan  
NIM. 4163111039

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY